

Le président du Venezuela réitère le caractère émancipateur du peuple



Caracas, 24 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé que le peuple maintient son caractère émancipateur assumé durant plus de deux siècles dans la lutte pour la souveraineté.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé que ce pays sud-américain surmontera toutes les difficultés et qu'il continuera à avancer sur la voie conduisant à la prospérité.

Après la nouvelle attaque électromagnétique contre le Système Électrique National, le chef d'état vénézuélien a expliqué à ses concitoyens que l'on travaille d'arrache-pied pour rétablir l'électricité le plus rapidement possible.



Radio Habana Cuba